

Las villas romanas eran las casas donde vivían los patricios (ciudadanos adinerados) en la antigua Roma.

¿CÓMO DECORABAN LOS ROMANOS SUS VILLAS?

Utilizaban diferentes técnicas, pero en este proyecto nos hemos centrado en la pintura mural y en los mosaicos, que se usaban para decorar las paredes y suelos.



Durante nuestra investigación sobre la arquitectura y diseño de las villas romanas hemos aprendido cómo los romanos preparaban las superficies y revestimientos decorativos sobre los cuales se realizaban los asombrosos mosaicos y pinturas murales:

MOSAICOS

Materiales:

- Teselas
- Cola blanca
- Alicates
- Plantilla
- Soporte de madera

Elaboración:

1. Elegir el diseño
2. Seleccionar, adaptar y pegar las teselas.

PINTURA MURAL

Materiales:

- Cal en pasta
- Áridos
- Agua
- Pigmentos
- Pinceles
- Espátula llana
- Bastidor
- Aguja

Elaboración:

1. Preparar la cal pasta
2. Mezclar cal con árido fino para el segundo estrato
3. Marcar el diseño con una aguja
4. Mezclar los pigmentos con agua y pintar.



RESULTADOS DE LOS MOSAICOS



RESULTADOS DE LA PINTURA MURAL



Hemos aprendido a valorar los métodos de elaboración de los mosaicos y de los murales y a reconocer la efectividad con la que se han mantenido a lo largo del tiempo.